

VESOUL *Enfance*

1 000 accouchements, ça se fête

À la maternité de Vesoul, la millième maman prise en charge cette année a été mise à l'honneur par la direction de l'hôpital. Celle-ci planche sur plusieurs projets visant à améliorer encore l'accueil des parents et de leur bébé.

Sa venue au monde était prévue pour le 20 décembre, mais Jibrayl a décidé de pointer le bout de son nez avec une semaine d'avance. Bien lui en a pris : en poussant sa maman Leila à rejoindre la maternité mardi soir, celle-ci est devenue la millième femme à accoucher cette année à Vesoul.

Jibrayl, qui est né à 4 h 20 dans la nuit de mardi à mercredi, se porte comme un charme. Le bébé de 49 cm et 3,070 kg pourra bientôt faire des risettes à sa grande sœur, Ayah, âgée de 17 mois. Les parents, Leila et Mikayil Duman, sont installés depuis mi-septembre en

Haute-Saône, à Vy-les-Lure précisément. Ils habitaient auparavant dans les Vosges, à Saint-Dié, où la maman a suivi le début de sa préparation à l'accouchement avant de se rabattre vers Vesoul.

Ce chiffre symbolique du millième accouchement pris en charge à la maternité a valu au bébé et à sa maman de recevoir plusieurs cadeaux. Lors d'une petite cérémonie organisée ce jeudi matin, la direction de l'hôpital a offert aux parents un bouquet de fleurs et une boîte de chocolats, ainsi qu'une veilleuse électronique pour le nouveau-né. « Je suis agréablement surprise, on a été gâté », apprécie Leila Duman.

Bientôt des lits pour les accompagnants

Pour atteindre ce chiffre rond, elle n'avait pas de concurrente directe dans les autres salles : le 999^e accouchement a eu lieu dimanche en milieu de journée, le 1001^e dans la nuit de mercredi à jeudi. Isabelle Muller, chef sage-femme de la maternité, espère que ce bilan va continuer de grimper pour atteindre celui de 2016. L'an dernier, 1 048 grossesses étaient arrivées à terme au sein du service.

Afin de maintenir un tel niveau d'activité et de continuer à attirer les futurs parents à Vesoul, plusieurs projets sont sur le point de voir le jour. Deux lits vont par exemple être déployés pour que les



Jibrayl, beau bébé de 49 cm et 3,070 kg, est né dans la nuit de mardi à mercredi. Sa maman, Leila Duman, est la millième femme qui accouche cette année en Haute-Saône. Photo G. MINAUX

compagnons des mamans puissent dormir à leurs côtés durant leur séjour.

À partir du 2 janvier, les horaires du personnel seront aussi réorganisés « dans le but d'être plus proches des besoins du couple maman/bébé », explique Isabelle Muller. Jus-

qu'ici, trois équipes de sages-femmes et d'auxiliaires puéricultrices se relayaient en 24 heures. Désormais, les équipes travailleront douze heures de suite. « Le résultat, c'est qu'il y aura moins d'intervenants différents auprès des parents et des bébés, ce qui permettra

d'avoir des relations privilégiées avec eux », poursuit la chef sage-femme. Mieux faire connaître au grand public les atouts de la maternité de Vesoul : c'est l'objectif que se fixe la direction du groupe hospitalier pour 2018.

Guillaume MINAUX

1 010 bébés
sont nés à la maternité de Vesoul depuis le début de l'année, en tenant compte des grossesses gémellaires prises en charge au groupe hospitalier.